En 48 horas puede detener crecimiento de un tumor

Arbol tropical La guantibana es originaria de las Antillas y de las regiones tropicales de América del Sur, que incluye el Amazonas. La planta crece entre 4 y 6 metro de altura. Sus frutos tienen forma oyadada de de corazón y pueden llegra a peate de 250 quantos hasta de Billos.

El fruto de la guanábana

está cubierto por una

suaves v carnosas que se

Guanábana cura 12 tipos de cáncer

pulca tiene una

taytura cimilar al

blanca cremosa

induces A change

totalmente las

Producción

hasta los 1.000 metros

ausoma la altitud dotima

ners of nultiwn está entre

al frio. Por ser anonácea su

requerimiento de clima es

el más tropical, es decir

característicos de altitudos

manager de lot mil metros

sobre el nivel del mar.

producción precisa

promedio de 25 a 28

plante guanábana deben ser profundos, arenosos y

grados centígrados.

400 a 500 m.

semillas negras.

algodón y es

Es 10 mil veces más efectivo que tratamiento de la quimioterapia

CARLOS BASURTO . 010 n tratamiento contra el cáncer cuesta miles de dólares. La atención de esta enfermedad ha llevado

a la quiebra a muchas familias peruanas y en algunas oportunidades. pese a todo el dinero gastado, no han podido salvar la vida del ser querido En la actua.

lidad se abre una alternativa barata y apa rentemente eficaz para enfrentar está enfermedad. En ne Fetadoe Unidos co octá promocionando el uso de la graviola, conocida como "la hierba del milagro nuevo", para curar 12 tipos de cáncer. Los laboratorios que producen pastillas de este producto inciden que ahora para tratarse de esta enfermedad no tienen que adeudarse ni acabar con sus ahorros. En efecto, un frasco de de 100 pastillas de 600 miligramos de graviola sólo cuesta 17 dólares. No estamos diciendo que quien padezca la enformedad necesita un solo frasco, pero evidentemente es un precio manejable así tenga que usarse por largo tiempo. No habrá quien dude, y pro bablemente con razón, de la efectividad de este pro ducto para tratar un mal que en muchos casos es mortal. A ellos les decimos que los estudios que avalan al producto han sido realizados por el Instituto Nacional del Cáncer de los Estados Unidos, la Universidad de Purdue del mismo país, entre otras instituciones de prestigio.

Estas investigaciones han demostrado que la graviola mata con eficacia las células de los cánceres al pulmón, mamas, próstata, páncreas, entre otros ocho tipos de esta enfermedad. Los dos primeros tienen la mayor incidencia de muerte en el Perú.

Pero eso no es todo. Los estudios señalan también que la graviola es 10 mil veces más



"Nuestra graviola pulverizada viene de la selva tropical del Perúv es de calidad superior "

Entre el tratamiento habitual y la medicina natural, dice experto "El paciente debe escoger"

La necesidad de que el sistema de aten- medades Neoplásicas debería dar la ción de salud en el Perú ofrezca la oportunidad de tratar al paciente con las las medicina tradicional nativa, las terapias alternativas y la medicina biomédica, sostuvo ayer el director ejecutivo de comunicaciones del Instituto Nacional de Medicina Tradicional, John Eddowes Vi-

Fue justamente al comentar sobre las propledades curativas extraordinarias tipos de cáncer.

Sobre este caso específico. Eddowes señaló que el Instituto Nacional de Enferoportunidad al paciente de escoger en-tre el tratamiento médico habitual y a través de la guanábana o de otras plan-

"En este momento el paciente no tiene posibilidades de elegir", indicó. En ese sentido, señaló que la convergencia de estos tres tratamientos per-mitirá ampliar los recursos utilizables en favor de la salud y desarrollar una actitud de respeto a lo distinto y culto-

terapeúticos meiorando la calidad de

atención", indicó al tiempo de señalar que ya en algunas lostas del Ministerio de Salud (como en aruro-Cusco) las mujeres dan la luz nanteniendo sus costumbres locales

Sobre este tema, irdicó que el parto se realiza en posisión ertical, hay un familiar que acompaña i la parturienta y se alienta el consumo de bebidas calientes y masajes en este poceso.

La población se sente contenta con esta posibilidad que ha permitido disminuir a cero la mirtalidad materna que en esta zona «a elevada", pun-



niden de

rapia y que además actúa en forma selectiva, ya que mata únicamente las células cancerosas sin dañar las sanas. Ello no ocurre con el medicamento antes mencionado y que se demuestra con la caída del

Hay más. Está investigación todavía no ha concluido, pero hay indicios que el uso de la graviola controla en 48 horas el crecimiento de un tumor.

Después de haber leido las increibles propiedades curativas de este producto, avalados por estudios científicos, usted se preguntará seguramente ¿ qué es la graviola ?, ¿ dónde se produce?, entre otras interrogantes. Esta "hierba del milagro nuevo" como la han bautizado

hemos degustado en más de una oportunidad en jugos, helados, vogures, etc.

cosa que la guanábana y cuyo

fruto delicioso y en forma de co-

razón lo conocemos todos y lo

pero el centro de mayor

Chanchamayo, Junin.

producción se encuentra es

Al Igual que ocurre con el

maracuyá y el mango, el Perú

exporta jugos de guanábana aumuse todavía en volúmene

modestos pero su potencial

una producción

es inmenso por la accorda

Nombre: Annona muricata

Nombres comunes: gravio

pata de pata brasileña

corossolier quanábana,

quanavana, toge-banrei

Pero mucho ojo, no es el fruto el que cura el cánzer sino los teiidos finos de las hojas, de los tallos y la corteza atomizados y convertidos en pastillas. Pres laboratorios estadounidenses ya están produciendo este producto con gran suceso. como se puede apreciar en Internet, mientras en el Perú que tenemos esta planta desde tiempos inmemoriales no conocíamos de sus propiedades, pese a que nuestros antepasados utilizaban el té de hojas para el catarro v la semilla machacada Ataca muchos males

Planta milagrosa

La guanábana o graviola no sólo es anticanceríge-na. Todas las partes del árbol, desde la semilla hasta el fruto, tienen propiedades curativas increíbles que han sido utilizadas como medicina natural desde tiempos inéditos en América Latina y Centroa-

Por ejemplo, la fruta en zumo se toma contra los parásitos del estómago. También se le recomienda parastos de esconago. Tambien se le recomienda a las parturientas porque tiene la virtud de incre-mentar la leche de la madre, tan necesaria para el desarrollo sano y saludable del recién nacido. Igualmente se le receta para los casos de diarrea y

Varios estudios de diversos investigadores realizados desde 1941, que tuvieron como sustento diversas pruebas en animales, demostraron que la corteza era excelente para tratamientos de hipertensión arterial. Iqualmente tenía una excelente actuación como vasodilatador.

Un estudio posterior en 1991, esta vez en ratas, demostró también que las hojas tenían propiedades curativas para los males cardiacos. Las semillas de la guanábana demostraron caracte-

rísticas antiparasitarias activas en 1991 y un extracto de la hoja evidenció ser curativa contra la malaria, un mal tan común en nuestro país, en otros dos estudios en 1990 y 1993.

Iqualmente, en 1997 se logró demostrar también que el fruto tenía efectos extraordinarias antidepresivos en los animales.

Nuestros antepasados han utilizado las raices de cortezas y las hojas contra la diabetes, mientras que en el Brasil un té de la hoja se utiliza en los problemas del higado y la mezcia de la fruta inmadura con aceite de oliva se utiliza externamente para el reumatismo y la artritis. •



EJEMPLAR. En el Jardín Botánico del Ministerio de Salud.